



MEDIENMITTEILUNG

Datum: Mittwoch, 7. Februar 2024
 Rubrik/Thema: Biathlon / Events / WM 2025 / Roland Arena
 Link: lenzerheide2025.ch

(please see English version below)

TICKETS FÜR DIE BIATHLON-WM 2025 IN LENZERHEIDE AB SOFORT ERHÄLTlich

In einem Jahr, vom 11. bis 23. Februar 2025, finden in Lenzerheide die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon statt. Ab sofort sind Tickets erhältlich – der Vorverkauf auf lenzerheide2025.ch ist seit Mittwoch, 7. Februar 2024, um 10 Uhr eröffnet.

Bereits sind Tickets sämtlicher Kategorien verfügbar, vom VIP-Bereich über die weiteren Tribünenkategorien im Bereich Start/Ziel/Schiessstand bis zu den Publikumssektoren entlang der Strecke. Neben Tagestickets sind Dauerkarten für die kompletten Weltmeisterschaften sowie Wochenkarten für die erste beziehungsweise zweite WM-Woche erhältlich.

Zwölf Entscheidungen, verteilt auf neun Tage

An den Weltmeisterschaften 2025 stehen zwölf Wettkämpfe auf dem Programm, verteilt auf neun Wettkampftage. Am Sonntag, 16. Februar 2025 (Verfolgung Frauen und Männer), am Samstag, 22. Februar (Staffel Frauen und Männer), sowie am Sonntag, 23. Februar (Massenstart Frauen und Männer), finden je zwei Entscheidungen statt. Die ersten Medaillen werden am Mittwoch, 12. Februar, in der Mixed-Staffel vergeben.

Die günstigsten Tagestickets für die Biathlon-WM 2025 kosten CHF 33.00 für Erwachsene bzw. CHF 18.00 für Jugendliche (12 bis 16 Jahre). Kinder unter 12 Jahren benötigen zwar ein Ticket, doch dieses ist gratis. In sämtlichen Tickets ist die Nutzung des regionalen öffentlichen Verkehrs inbegriffen. Mit der Rhätischen Bahn: Chur - Tiefencastel. Mit PostAuto: Tiefencastel - Lantsch/Lenz Biathlon-WM oder Chur - Lenzerheide - Lantsch/Lenz Biathlon-WM. Die erwähnten ÖV-Leistungen gelten für die gleichen Tage wie die Tickets. Ebenfalls inbegriffen sind die Shuttle-Busse ab Thusis (Parkplatz) sowie innerhalb der Ferienregion Lenzerheide.

Auch die Merchandising-Kollektion steht bereit

Im Online-Shop auf shop.lenzerheide2025.ch ist bereits jetzt die offizielle Merchandising-Kollektion der Biathlon-WM 2025 erhältlich. Sie umfasst diverse Textilien und Accessoires für Erwachsene und Kinder.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Philipp Bärtsch
 Medien und Kommunikation Biathlon-WM Lenzerheide
 M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

BIATHLON LENZERHEIDE

Verein IBU Biathlon-WM 2025 Lenzerheide
 Voia da Bual 2, CH-7083 Lantsch/Lenz

+41 81 385 80 10

info@biathlon-lenzerheide.ch
lenzerheide2025.ch



Wichtige Informationen für Medienschaffende:

Akkreditierung

Medienschaffende, die sich für die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon Lenzerheide vom 11. bis 23. Februar 2025 akkreditieren wollen, benötigen ein persönliches Profil im IBU Membercenter. Wer noch kein solches Profil hat, muss sich frühzeitig im IBU Membercenter registrieren ([Link](#)). Ohne persönliches Profil wird keine Akkreditierung möglich sein.

Wer über ein persönliches Profil verfügt, wird von der IBU rechtzeitig über den Start der Akkreditierungsperiode informiert.

Unterkunft

Auf der Suche nach einer geeigneten WM-Unterkunft können sich Medienschaffende an lodging@biathlon-lenzerheide.ch | +41 81 385 80 13 wenden.

PRESS RELEASE

Date: Wednesday, 7 February 2024
Subject: Biathlon / Events / World Championships 2025 / Roland Arena
Link: lenzerheide2025.ch

TICKETS FOR THE 2025 BIATHLON WORLD CHAMPIONSHIPS IN LENZERHEIDE NOW AVAILABLE

In one year's time, the BMW IBU Biathlon World Championships will take place in Lenzerheide from 11 to 23 February 2025. Tickets are available now – the presale on lenzerheide2025.ch has been open since 10 am on Wednesday, 7 February 2024.

Tickets in all categories are already available, from the VIP area and the other grandstand categories in the start/finish/shooting range area to the public sectors along the route. In addition to day tickets, season tickets for the entire World Championships and weekly tickets for the first or second week of the World Championships are also available.

Twelve events spread over nine days

Twelve competitions will be held at the 2025 World Championships, spread over nine competition days. Two events will be held each day on Sunday, 16 February 2025 (women's and men's pursuit), Saturday, 22 February (women's and men's relay) and Sunday, 23 February (women's and men's mass start). The first medals will be awarded in the mixed relay on Wednesday, 12 February.

The cheapest day tickets for the Biathlon World Championships 2025 cost CHF 33.00 for adults and CHF 18.00 for young people (aged 12 to 16). Children under the age of 12 need a ticket, but this is free of charge. All tickets include the use of regional public transport. With the Rhaetian Railway (RhB): Chur–Tiefencastel. With PostAuto (bus): Tiefencastel–Lantsch/Lenz Biathlon World Championships or Chur–Lenzerheide–Lantsch/Lenz Biathlon World Championships. The public transport services mentioned are valid for the same days as the tickets. Also included are the shuttle buses from Thusis (car park) and those within the Lenzerheide holiday region.

The merchandise collection is also available

The official merchandise collection for the 2025 Biathlon World Championships is already available in the online shop at shop.lenzerheide2025.ch. The collection comprises soft goods and accessories for adults and children.

For further information, please contact:

Philipp Bärtsch
Media and communication, Biathlon World Championships Lenzerheide
Mobile: +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

Important information for media representatives:

Accreditation

Media representatives who would like receive accreditation for the BMW IBU Biathlon World Championships Lenzerheide from 11 to 23 February 2025 will need to create a personal profile in the IBU Membercenter. Anyone who does not have such a profile yet must register at their earliest convenience in the IBU Membercenter ([link](#)). Accreditation will not be possible without a personal profile.

Everyone who has created a personal profile will be informed by the IBU in good time about the start of the accreditation period.

Accommodation

If you are a media representative looking for suitable accommodation, please contact lodging@biathlon-lenzerheide.ch | +41 81 385 80 13.